



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Soutien aux joueurs du Stade Montois Basket

Charles Dayot, maire de Mont de Marsan et Farid Heba, adjoint au maire chargé des sports, apportent leur soutien aux joueurs et aux dirigeants du Stade Montois Basket, victimes d'injures racistes lors d'un match de Coupe des Landes la semaine dernière.

Vendredi 26 janvier, à l'occasion d'un match de Coupe des Landes qui opposait le Stade Montois Basket aux Coteaux du Luy à Horsarrieu, les joueurs montois ont été les cibles d'injures racistes provenant directement des tribunes. De façon unanime, Charles Dayot et Farid Heba, dénoncent fermement ces propos qui portent atteinte à l'honneur et la dignité des joueurs de ce club et vont à l'encontre de l'esprit et des valeurs communes de ce sport.

La Mairie condamne ces propos inacceptables et demande au Comité des Landes de Basket d'ouvrir une enquête pour que les responsables de ces injures soient sanctionnés comme la loi le prévoit.